



4/21授業参観、PTA総会ありがとうございました

授業参観には、多数の保護者の皆様にお越しいただきました。

例年であれば、週末の土曜日に行っておりましたが、選挙の投票場所となるため、平日に開催をしました。

地区割りや人数制限を行わずに、感染症対策を取りながらの参観でした。参観いただきありがとうございました。

昨年度までは、教室での机を一人一人離し、隣の友達との距離を取りながらの席の配置（テスト隊形）を行って来ました。

しかし、今年度からは、各教室の子どもたちの席の配置は、隣同士くっつけています。隣同士がくっついていると、授業



でのペア同士の相談がしやすくなります。

新学年での新しい先生、新しい学級でのお子様の様子を見ていただいて、いかがでしたでしょうか。

参観後、「参観の時、がんばっていたね。」とお子さんに声をかけられている方も見えました。子どもたちは、参観日は少し緊張して、いつもとは少し違う様子だったかもしれません。

しかし、どの子ども、いい姿を見てもらおうと頑張っていたことと思います。お子さんの良かったことをお話ししていただけたらと思います。



PTA総会は、コロナ禍での3年間は書面決議でしたが、今年度は、一同に集まる形式で行いました。主任児童委員さまをはじめ、各町の民生児童委員さまにも来校していただき、皆様に紹介をしました。また、PTA本部役員の新旧あいさつもありません。令和5年度も本校の教育活動を支えていただきますよう、よろしくお願ひします。